

L'Agglomération de la région de Château-Thierry mobilisée pour soutenir l'économie locale face aux difficultés d'Eurokera et NTN

Face aux incertitudes économiques pesant sur les entreprises Eurokera et NTN, situées respectivement à Chierry et Crézancy, ainsi qu'aux plans de licenciements envisagés, l'Agglomération de la région de Château-Thierry réaffirme son engagement total aux côtés des acteurs économiques et des salariés concernés.

Dans cette optique, ses représentants ont récemment rencontré les dirigeants des entreprises ainsi que les représentants du personnel. Ces échanges constructifs ont permis d'identifier les préoccupations de chacun et d'examiner les solutions d'accompagnement envisageables.

Par ailleurs, le Président de l'Agglomération a écrit au ministre de l'Industrie afin d'explorer toutes les options possibles pour préserver l'emploi et ouvrir des perspectives d'avenir. L'objectif est de mobiliser l'ensemble des leviers disponibles – économiques, sociaux et industriels – pour soutenir le tissu économique local et anticiper au mieux les mutations en cours.

Cette mobilisation s'inscrit pleinement dans la stratégie de l'Agglomération pour renforcer l'économie locale. Celle-ci repose sur plusieurs axes clés, notamment le développement et la spécialisation des zones économiques, afin d'attirer de nouvelles entreprises tout en favorisant le développement d'activités locales porteuses d'emplois. En parallèle, une attention particulière est portée à l'adaptation des formations professionnelles pour répondre aux besoins des entreprises locales et aux évolutions du marché du travail.

L'Agglomération poursuit ainsi son engagement pour un territoire dynamique, attractif et résilient face aux mutations industrielles.

« Face aux défis économiques actuels, notre priorité est d'accompagner les entreprises et de soutenir les salariés impactés. Nous mobilisons tous les moyens à notre disposition, en lien avec l'État et la Région, pour préserver l'emploi et garantir un avenir économique solide pour notre territoire. », affirme Sébastien Eugène, Président de l'Agglomération.

« Nous mettons tout en œuvre pour accompagner les entreprises et les salariés dans cette période d'incertitude. Notre engagement est clair : soutenir l'économie locale, favoriser la reconversion et attirer de nouvelles opportunités pour assurer un avenir dynamique à notre territoire. », explique Séverine Gleize, Vice-Présidente en charge du développement économique.

CONTACT PRESSE

COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION
DE LA RÉGION DE CHÂTEAU-THIERRY

Conseiller du Président :

Antoine BOHAN

Téléphone : 06 85 78 58 15

Courriel : antoine.bohan@carct.fr

Adresse : L'Aiguillage

2, avenue Ernest Couvrecelle

02400 Etampes-sur-Marne

Site web : www.carct.fr

 @aggloregionchateauthierry

 #agglochateauthierry